

Fallece Celina Zeigner, fundadora de Madres de Plaza de Mayo



Buenos Aires, 3 ago (RHC) Colectivos de derechos humanos despiden, este lunes en Argentina, a una de las integrantes fundacionales de Madres de Plaza de Mayo, Celina Zeigner de Kofman, quien dejó su huella en esa Asociación en la provincia de Santa Fe.

En twitter los mensajes se suceden y el nombre de Queca, como la bautizaron cariñosamente, se replica al igual que esas imágenes con su pañuelo blanco, símbolo de las Madres, y la foto de uno de sus hijos, Jorge Oscar Kogman, secuestrado y desaparecido con apenas 23 años en Tucumán, durante la última dictadura militar (1976-1983).

Nacida en Entre Ríos, Queca -fallecida este lunes a los 96 años-, se convirtió en referente de las Madres en la provincia santafesina y también en la lucha por justicia social y por el respeto a los derechos humanos.

Muchos recuerdan el amor que profesaba pese a los golpes de la vida, pero sobre todo sus valientes denuncias en plena dictadura y su militancia en la lucha por las causas más justas y por la memoria de su hijo Jorge Oscar.

De profesión docente, Celina Kofman fue miembro de Madres desde 1978 hasta el 2000, cuando tuvo la responsabilidad sobre las exfiliales de Concordia y Santa Fe. 'Falleció Celina (Queca) Kofman, histórica dirigente de Madres de Plaza de Mayo de Santa Fe. Una mujer luchadora, militante de los derechos humanos, un ejemplo de vida y de fortaleza. La recordaremos siempre en cada lucha. Hasta siempre Queca', escribió uno de los varios cibernautas conmovidos por su partida física.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230480-fallece-celina-zeigner-fundadora-de-madres-de-plaza-de-mayo>



Radio Habana Cuba